

Artikel vom 19.01.2020

Frauen-Union Kreis Miesbach

Mehr Frauen in den Kreistag!



Auf der diesjährigen Kreistagsliste stehen 19 Frauen, die für den Miesbacher Kreistag kandidieren. Es sind starke und engagierte Frauen, die aus den Bereichen Landwirtschaft, Mittelstand, Handwerk, Bildung und Kirche kommen.

Ziel bei der diesjährigen Wahl am 15. März ist es, mehr Frauen als 2014 in den Kreistag zu entsenden - bisher sind es drei: Ingrid Pongratz, Maria Dießl und Anastasia Stadler. Pongratz wird nicht mehr kandidieren.

Wir wünschen der FU viel Erfolg - mehr Frauen in die Mandate!